

La Universidad Iberoamericana Torreón

A través del Centro de Difusión Editorial y la revista *Acequias* convocan al

N

Premio nacional de narrativa

Laguna 2009

Con la finalidad de alentar y promover la novísima y plural expresión de los jóvenes escritores de habla hispana en el género narrativo (cuento, novela corta o fragmento de novela, ensayo, crónica y/o relato).

Las bases para concursar son las siguientes:

Podrán participar todos los jóvenes mexicanos de hasta 18 años cumplidos al cierre de la convocatoria.

Sólo podrán optar por el premio los trabajos inéditos escritos en español en el género narrativo, que no hayan sido premiados anteriormente en ningún otro concurso o se encuentren en proceso de dictamen en alguna casa editorial.

El autor responde de la autoría y originalidad del trabajo presentado al premio, así como de no ser copia ni modificación de obra ajena.

Los trabajos deberán tener una extensión mínima de 8 y máxima de 25 cuartillas (tamaño carta, escritas a máquina a doble espacio, o en computadora en tipo arial de 12 puntos a espacio y medio, por una sola cara), en-gargolados.

Las obras se deberán remitir con el título y la firma, debiendo constar en el exterior el seudónimo. Los originales se acompañarán de la correspondiente plica, debiendo constar en el exterior, el seudónimo utilizado para el autor y en su interior el título real de la obra, nombre y apellidos del autor, su dirección, teléfonos y correo electrónico. Asimismo, se deberá incluir la fotocopia del acta de nacimiento y un breve perfil biográfico del autor.

Las obras se remitirán por triplicado, e indicando en el exterior del paquete:

Premio Nacional de Narrativa Laguna 2009

Universidad Iberoamericana Laguna

Revista *Acequias*

Calzada Iberoamericana 2255

Torreón, Coahuila, 27020

El plazo de admisión de las obras finalizará el viernes 28 de agosto de 2009, sin prórroga alguna. Ningún trabajo que llegue con posterioridad a esa fecha será aceptado.

El jurado, compuesto por tres relevantes personalidades del mundo de las letras, será designado por los organizadores. La composición del mismo se dará conocer en ocasión del fallo, que se hará público en el mes de octubre de 2009. Su decisión será inapelable. Los convocantes del premio se reservan el derecho de hacer públicos el título y el autor de una mención o trabajo finalista, así como recomendar, sin compromiso, su publicación.

El premio podrá ser declarado desierto, si el jurado considerase que ninguno de los trabajos presentados merece ser el triunfador.

Se otorgará un premio único e indivisible de \$10,000.00 y un lote de libros editados por la UIA Torreón, además de la publicación del trabajo ganador en la revista *Acequias*. El premio será otorgado en ceremonia pública si el ganador reside en alguno de los municipios de la Comarca Lagunera, y enviado a su domicilio de no ser así. No se devolverá el material enviado al concurso.

La participación en este concurso implica la aceptación de todas y cada una de las bases. Las obras que no cumplan con los requisitos aquí establecidos no podrán participar y podrán ser destruidas.

Cualquier caso no previsto en la presente convocatoria quedará a juicio de los organizadores.